Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News

35/2006

Ausschuss für Kommunale Fragen und Innere Sicherheit lehnt Dringlichkeitsantrag der SPD ab

DiPlaZ erhält Gnadenfrist.

In seiner Sitzung am 06.12.06 lehnte der Ausschuss für Kommunale Fragen und Innere Sicherheit einen Dringlichkeitsantrag der SPD Fraktion zur Neuausschreibung von DiPlaZ ab.

Als Berichterstatter des Innenministeriums stand Herr Amtschef Schuster Rede und Antwort. Auch er räumte die Probleme und die derzeitig unbefriedigenden Situation bei DiPlaz ein. Er bestätigte den derzeitigen Stopp, da der HPR dem Flächenpiloten nur bis zum 30.11.06 zugestimmt hatte. Gleichzeitig verwies er auf vertragsrechtliche Nachwirkungen und erklärte, dass der ausführenden Firma schriftlich bis zum 15.01.07 eine Fehlerbeseitigungsfrist eingeräumt wurde.

Es bleibt abzuwarten, ob innerhalb der Frist die Fehler beseitigt werden können, ggf. muss neu ausgeschrieben werden.